

Spex, Dezember 2005

...was die Sprecherstimmen anbelangt, zeigt „Henry Silber...“ eindrucksvoll, dass die Berufsbezeichnung Schauspieler nach wie vor eine Berechtigung hat. Bei den vielen Audioproduktionen, die zwecks Zielgruppeneuphorie von Szene-DJs, Modedesignern und tanzenden Frettchen eingesprochen werden, ist dies eine Tatsache, die man gelegentlich vergißt... „Irgendwann habe ich angefangen Henry Silber richtig zu mögen“, sagte die namenlose Erzählerin ... zu Beginn der Geschichte. Den Hörern wird es ähnlich gehen.